

PRESSEMITTEILUNG

22. August 2024



Qualitätshäuser aus Österreich:

ELK erhält Auszeichnung des Bundesverbandes Deutscher Fertigbau

Bad Honnef/Schrems. ELK, einer der führenden europäischen Anbieter von modernen Einfamilienhäusern in Holzbauweise, wurde vom Bundesverband Deutscher Fertigbau (BDF) für seine zehnjährige Mitgliedschaft und die Einhaltung strenger Qualitätsstandards geehrt. Seit 2014 erfüllt ELK die anspruchsvollen Anforderungen der Qualitätsgemeinschaft Deutscher Fertigbau und garantiert Bauherren damit höchste Sicherheit und Verlässlichkeit. Die Übergabe der Urkunde an ELK-Geschäftsführer Thomas Scheriau fand im modernen Experience Center von ELK statt. „ELK bekennt sich seit zehn Jahren zu unseren hohen Qualitätsstandards und trägt als BDF-Mitglied maßgeblich zur Weiterentwicklung der Fertighausbranche bei“, betonte BDF-Geschäftsführer Georg Lange bei der Urkundenübergabe.

Eine Geschichte der Innovation und Expansion

Gegründet von Johann Weichselbaum im Jahr 1959, hat sich ELK kontinuierlich weiterentwickelt. Angefangen als Importeur von Blockhäusern aus Finnland, etablierte das Unternehmen in den 1970er Jahren seine eigene Produktion von Holz-Fertighäusern im österreichischen Schrems. Der ikonische Elch im Logo, einst ein Symbol der skandinavischen Wurzeln, verkörpert jetzt die Stärke, Dynamik und Modernität des Unternehmens.

Mit der Expansion nach Deutschland im Jahr 1983 und der Erweiterung des Produktportfolios um mehrgeschossige Wohnbauten und Hotels, hat ELK seine Marktpräsenz in Europa stetig ausgebaut. 2016 setzte der neue Eigentümer Dr. Matthias Calice auf Diversifikation und Innovation: Neue Hausmodelle, ein frischer

Markenauftritt und ein verstärkter Vertrieb vor Ort in Deutschland sind die Eckpfeiler der modernen Unternehmensstrategie.

Zum 65-jährigen Jubiläum setzt ELK ein starkes Zeichen für die Zukunft: Mit einem neuen Logo und dem visionären Markenclaim „Future of Living“ möchte ELK seine Transformation zu einer modernen, innovativen Marke fortführen und eine neue Ära des Wohnens einläuten.

Ein Blick in die Zukunft

ELK ist heute mit über 20 Musterhäusern und Beratungsbüros in Deutschland präsent, darunter drei Musterhäuser in den FertighausWelten des BDF in Günzburg, Nürnberg und Köln. Die kontinuierliche Weiterentwicklung und Anpassung an die Bedürfnisse der Kunden steht im Mittelpunkt der Unternehmensphilosophie. Das innovative Experience Center und die neueste Hauskollektion „ELK Vision“ machen deutlich, dass ELK seinen Kunden ein besonderes, zukunftsorientiertes Wohnerlebnis bieten will.

„Unsere Vision ist es, weiterhin einer der Vorreiter in der Fertighausbranche zu sein und unseren Kunden maßgeschneiderte Lösungen in höchster Qualität zu bieten“, so Thomas Scheriau. Die Auszeichnung durch den BDF ist ein weiterer Meilenstein auf diesem Weg.

Der BDF mit Sitz in Bad Honnef bei Bonn besteht seit 1961. 2014 öffnete er sich auch für Mitgliedsunternehmen aus dem gesamten deutschsprachigen Raum sowie dem nahen europäischen Ausland. Heute ist der BDF ein Zusammenschluss von 50 führenden industriellen Herstellern von Gebäuden in Holz-Fertigbauweise. Zudem sind dem BDF mehr als 100 Zulieferer und Partner des Industriezweigs als fördernde Mitglieder verbunden. Der Verband ist Interessenvertretung auf der einen und Bindeglied zwischen Unternehmen, Kunden, Bauinteressierten und öffentlichen Institutionen auf der anderen Seite. Er betreibt insgesamt sechs FertighausWelten sowie das gleichnamige Online-Portal „FertighausWelt.de“. BDF/FT

Bild: BDF-Geschäftsführer Georg Lange (l.) überreichte ELK-Geschäftsführer Thomas Scheriau (r.) jetzt eine Urkunde für die zehnjährige Verbandsmitgliedschaft des Hausherstellers. Foto: ELK

Weitere Informationen unter www.fertigbau.de und www.fertighauswelt.de